

Bericht über den Personalbestand der Abteilung Athen im I. Vierteljahr
1951.

Personal: (wie bisher) Kuro, Erster Sekretär; Wrede, Zweiter Sekretär;
Kreiker, Assistent; Kunze, Redaktion der Athenischen Mitteilungen;
Grundmann, Verwaltung; Fri. Mittalaff, Bibliothekarin.

Über den Gütekreisverkehr gibt die Anlage Auskunft.

Der Erste Sekretär veranstaltete im Laufe des Vierteljahrs zwanglose Führungen in den athenischen Museen, einerseits für Stipendiaten, anderseits für einen kleinen Kreis deutscher und österreichischer Gelehrten; ebenso einige kürzere Ausflüge. Am 15. März hat er Führungen außerhalb Athens begonnen. Besucht wurden: Delphi, Olympia, Megalopolis, Andritsena, Bassae, Tripolis, Tegea, Sparta, Mistra, Nauplia, Argos, Epidaurus, Tiryns, Asine und Mykonei. Die Rückkehr nach Athen erfolgte am 2. April. - Der Zweite Sekretär unternahm im Laufe des Winters mehrere Führungen für Stipendiaten in Athen, sowie einige kürzere Ausflüge. Vom 6. bis 27. Februar arbeitete er zusammen mit W. Pesek in Corfu an den Giebelreliefs des Grossen Tempels und den übrigen Denkmälern in und außerhalb des Museums. Aufnahmen für die Publikation der Reliefs wurden von ihm und den Photographen Wagner ausgeführt.

Beide Leiter veranstalteten abendliche Besprechungen im engsten Kreise archäologischer Fachgenossen in zwangloser Form.

Professor Dörpfeld hielt einige Vorträge auf der Akropolis und im Theater. - Dr. Kunze war vom 3. - 15. III. in Naxos zu Notstandsarbeiten in der Ausgrabung. Die Bibliothekarin setzte die dringend notwendigen Arbeiten in der Bibliothek fort, insbesondere unter Herrn Wredes Leitung die Aussonderung der zu magazinierenden, weniger häufig gebrauchten Bücher, um auf diese Weise, dem allzu starken Raummangel in der Bibliothek einigermaßen abzuhelfen.

Vorträge: am 20. März Herr Makridy über L'Eglise de Panachrantes sépulture des Paléologues.